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◼伐倒研究会

　藤岡市の宿泊施設で伐倒研修会を実施しました。チェーン
ソーで作った受け口に水平器を載せて水平に切れているか確
認しましたが、実際載せてみると、水平ではありませんでし
た。ほんの少しの操作の違いで角度は変わってしまいます。
職人技を身に付けるためには、相当な練習が必要だと改めて
感じました。
　正確に切れるように努めたいと思います。

◼竹林整備の視察

　千葉県いすみ市で活動されている「いすみ竹炭研究会」
の見学に行ってきました。ボランティアの方が集まって竹
林整備をする組織体制について学ぶことが多くあり、この
取り組みは一人でも多くの方が関わることで成り立ってい
ることがポイントで、一人で出来ることではないと思いま
した。
　竹は燃やして竹炭にしてから畑に戻し、土壌改善に利用
する事で農業に役立てられ、さらには炭素を地中固定化す
る事でCo2の削減になるなど、環境に優しい取り組みで
す。
　竹林整備は大変ですが、地域の為、地球の為にもなるの
で、藤岡市でも計画出来たら良いことだと思いました。


